

75 ANIVERSARIO DE LAS SEÑORITAS PARROQUIALES

EN ALDEANUEVA DE EBRO

El día 4 de diciembre se realizó un acto conmemorativo de la llegada de las señoritas parroquiales a Aldeanueva de Ebro. Se llevó a cabo en la Iglesia de la localidad a propuesta del Ayuntamiento.

El homenaje a estas mujeres, tan queridas en Aldeanueva, vino precedido de una misa solemne presidida por el obispo de Calahorra y La Calzada – Logroño, D. Santos Montoya Torres y el obispo de Osma – Soria, D. Abilio Martínez Varea, acompañados ambos por José Luis Moreno, párroco de la localidad y tres sacerdotes más.

La ceremonia se acompañó con los cantos del Coro Parroquial de Aldeanueva y, en ella, intervino la directora general del “Instituto Secular Operarias Parroquiales Magdalena Aulina” Magdalena Turón y Susana, señorita que se encuentra al frente de la casa del pueblo, ambas agradecieron el buen recibimiento que en su día la localidad les brindó y que hoy en día sigue presente en cada uno de los aldeanos que siguen queriendo y apreciando a estas mujeres que han formado parte de sus vidas y que siguen siendo un pilar fundamental en el pueblo.

He de destacar, dentro de la celebración litúrgica, el momento del ofertorio, aldeanos de distintas generaciones se acercaron al altar llevando consigo enseres y productos que de forma simbólica representaban la simbiosis que ha habido siempre y que sigue habiendo entre las señoritas y el pueblo.

Una vez terminada la misa, la banda de música de Aldeanueva con su director a la cabeza, Vicente Ribes, ocupó un lugar cercano al altar donde nos deleitó con varias canciones muy bien escogidas para el momento.

El acto constó de una primera parte en la que se exponía la trayectoria de las señoritas en nuestro pueblo, recordando la exposición fotográfica llevada a cabo el año anterior, y mostrando todo lo que estas mujeres hicieron por Aldeanueva y sus habitantes. Estas palabras de Roberto González trajeron a la mente de los asistentes momentos vividos y compartidos con estas mujeres que despertaron la emotividad y pusieron los sentimientos a flor de piel de todos los que allí estaban acompañando y mostrando su afecto a nuestras queridas señoritas.

La segunda parte del acto corrió a cargo de Ángel Fernández Calvo, el alcalde a Aldeanueva, que entregó a Susana una réplica de la torre de la Iglesia como emblema característico de nuestro pueblo. Acompañó la entrega con unas palabras, muy personales, que hacían ver la influencia tan positiva que estas operarias habían dejado en su vida consignando una huella que permanecerá siempre, palabras llenas de emotividad a las que muchos de los asistentes se sumaron.

El acto se clausuró entre besos y abrazos propiciados por los aldeanos a estas mujeres que son un claro referente de entrega, humildad y caridad, un ejemplo a seguir por todos.

Lourdes